

## Das rüstige Gründungsmitglied Franz Kurz feiert den 85er

Rappoltschlag - Das Gründungsmitglied Franz Kurz, der voriges Jahr beim Abschnittsfeuerwehrtag am 18. April 2010 das Ehrenzeichen des Landes NÖ für 50-jährige verdienstvolle Tätigkeit verliehen bekam, feierte am 6.3.2011 beim Huberwirt in Rappoltschlag inmitten seiner Familie und Freunde den 85. Geburtstag.

Franz Kurz begleitet die Feuerwehr noch immer zu Kirchgängen und diversen Festen. Unter anderem war er auch auf unserem diesjährigen Feuerwehrball am 19. Februar 2011 anwesend. Die Feuerwehr Rappoltschlag überbrachte daher die besten Wünsche und überreichte einen Geschenkkorb.



Seine Gattin Josefa und der Jubilar Franz Kurz.

Hinten von links nach rechts: Ortsvorsteher und FF Kdt-STV Johann Kurz, Kdt. Erwin Zeilinger und Boris Radl.

Text u. Fotos: Erwin Zeilinger, FF Rappoltschlag

**BFKdo** 122 **Zwettl**

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 06. März 2011  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!